



「みんなー！カエルがいた！！」「こっちにはバッタがいたよ！」と、先日訪れた空き地では、至る所に生き物がいて、子ども達は大喜び。どこにいくのか追いかけたり、手に乗せてみたりして観察をしていました。また、シロツメクサを巻いて指輪にしたり、たんぽぽの綿毛を飛ばしたりして、この時季ならではの植物に触れて楽しみました。これからも様々な生き物や植物に触れ、生命の不思議さ、大切さを感じていきたいと思います。



「もっと遊びたかった～！」

先日の園外保育は、天候にも恵まれ、楽しい一日となりました。長い道中も元気よく歩き、貸し切りとなった校庭では、思いっきり走ったり、元気な声を出したり、草花を好きなだけ集めたりして楽しみました。

そして、「お弁当まだ？」「早くお弁当たべたい」と園舎を出発した頃から楽しみにしていたお弁当タイム！様子を見に来てくれた中学校の先生にも、「〇〇弁当だよ」と嬉しそうに見せていましたよ。

帰り道、「帰りたくない」「もっと遊びたかった～」とまだまだ元気な子ども達。今でも、散歩中に中学校が見えると、「遠足で行ったね」「また行きたーい」と盛り上がっています。

行事予定

- 1日(木) 虫歯集会
- 5日(月) 交通安全集会
- 7日(水) 身体測定
- 9日(金) 米子高校交流
- 14日(水) 誕生会
- 15日(木) 歯科検診
- 22日(木) 防災集会
- 29日(木) 避難訓練

※火・金曜日は英語であそぼうがあります。
※水曜日はバイキング給食です。

懇談会へのご参加、 ありがとうございました。

今回は、春からの様子の他に、ぞう組・就学にむけてのお話をさせていただきました。

①出来たことをたくさん褒めましょう！

手洗いや衣服の着脱など当たり前のようになっていることでも構いません。褒められたことが自信に繋がり、色々な活動に対する意欲になります。

②荷物の準備、片付けをやってみましょう！

園では、連絡帳を所定の場所に入れたり、着替えた服をカバンにしまったりなど自分たちで行えるよう配慮しています。ご家庭でも、連絡帳やコップの出し入れなど簡単なことからスタートし、就学時に学習の用意や荷物の後始末を自分で行う習慣に繋げていきましょう。

③小学校の登校日は7：20～40頃が集合出発！

小学校までの距離によって違いますが、この時間帯に集合出発が多いようです。生活リズムを少しずつ整え、元気いっぱいの声で「行ってきます」と言えたら素敵ですね♪

友だちパワーってすごい！！

お昼寝明け、保育者が声をかけてもなかなか起き上がれないAちゃん。でも、Bちゃんが「Aちゃん、おやつ一緒に食べよう！」と声をかけると、すっと立ち上がり、おやつに向かっていました。



おねがい

○着替えの補充をお願いします。

汗をかいたり、泥水で汚れたりして着替えることが多くなります。着替え袋の中身の確認や補充をお願いします。

○タオルの用意をお願いします。

体を拭くときに使用します。プールバッグに入れてお持ちください。